



EL PSE PLANTEA ANTONDEGI PARA REUBICAR LOS CUARTELES DE LOIOLA

Los Socialistas Donostiarra apuestan por ofertar los terrenos de Antondegi en Martutene para negociar con el Ministerio de Defensa una reubicación de los cuarteles militares de Loiola. El primer teniente de alcalde, Ernesto Gasco, considera que Antondegi “es la opción más factible para negociarla con el Gobierno de Pedro Sánchez” y, además, la que concita el apoyo de su partido en Euskadi, incluida la delegación del Gobierno y el diputado Odón Elorza.

De prosperar esta alternativa, las 17 hectáreas sobre las que hoy se asientan las instalaciones militares permitirían un desarrollo residencial de entre 1.600 y 1.800 pisos, sin desentonar con los actuales desarrollos urbanísticos de Txomin Enea-Antzita-Portutxo-Sarrueta.

Los socialistas donostiarra creen que Antondegi es mejor alternativa que el emplazamiento en Zubieta que plantea la Alcaldía, una parcela que usará el ministerio de Interior para ubicar el nuevo Centro de Inserción Social que sustituirá a la cárcel de Martutene. “Hace varios meses le trasladé a Goia que para abrir una vía adecuada con el Ministerio de Defensa era necesario abrir la negociación a opciones más viables que la de Eskuzaitzeta. Nosotros creemos que es más factible el traslado de los cuarteles a Antondegi”, ha señalado Ernesto Gasco.

Ya el entonces Alcalde y hoy diputado, Odón Elorza, defendió esta ubicación por su cercanía con el actual emplazamiento, por las condiciones de seguridad que ofrecería a los militares, por su proximidad a la trama urbana y por su accesibilidad a los principales ejes viarios.

Antondegi tiene una extensión de 97 hectáreas entre el polígono 27, el barrio de Martutene y Astigarraga. El PGOU vigente prevé en estos suelos de carácter rural un desarrollo residencial de 3.088 viviendas -el 85,5% de protección pública (2.643) y el 14,5% libres (445)-, 8.000 m² de alojamientos dotacionales, 38.000 m² de terciario y 100.000 m² de suelo industrial para ampliar el polígono 27.

Los socialistas donostiarras creen que es buen momento para rescatar este ámbito. “Los militares necesitan una reubicación digna y creemos que la mejor alternativa es Antondegi”, ha señalado Ernesto Gasco. “Para que la negociación avance hay que abrir las posibilidades de traslado a este ámbito, que tiene casi un millón de metros cuadrados, está en un lugar muy próximo al actual emplazamiento, permite unas dimensiones adecuadas para una unidad con funciones en la OTAN y ofrece unas garantías de accesibilidad óptimas”.

La alternativa cuenta con el apoyo del diputado en el Congreso por Gipuzkoa, Odón Elorza, de la Subdelegación del Gobierno en Gipuzkoa y de la Delegación del Gobierno en Euskadi.